

JUBILÄUM 10 JAHRE

Musik statt Straße

Aus Anlass des zehnjährigen Bestehens von "Musik statt Straße" kommt eine Delegation vom 13.-23.08.2019 nach Gießen, die Stadt des Vaters des Projekts, Georgi Kalaidjiev und in die Partnerstadt Gera.

Feiern Sie mit uns

es wäre ein schönes Zeichen, wenn viele Geraerinnen und Geraer die Gäste aus der Partnerstadt Sliven begrüßen.

Mi. 21.08.2019

- 10:00 Uhr Begrüßung im Rathaus
- 17:00 Uhr kleines Konzert in der Musikschule Heinrich Schütz
- 18:30 Uhr Steinweg 8, Ja für Gera e. V.

Do. 22.08.2019

- 17:00 Uhr Rathausaal, Empfang durch OB Julian Vonarb und öffentliches Konzert
- 19:00 Uhr Ferberturm, fröhliches Beisammensein und Abschied



Initiatoren des Projekts „Musik statt Straße“ sind der Geiger Georgi Kalaidjiev und seine Lebensgefährtin Maria Hauschild.

Hilfsprojekt für Straßenkinder und Kinder aus Sozialschwachen Familien in Sliven/Bulgarien

